

Beschlüsse des Gemeinderates Neftenbach

Veröffentlichung auf der Homepage www.neftenbach.ch

Sitzungen vom 12. Oktober 2020

Kulturkommission, Anpassung Geschäftsreglement

Vor den Sommerferien hatte der Gemeinderat ein neues Kulturkonzept erlassen. Die Umsetzung des Konzepts obliegt der Kulturkommission. Das aktuell gültige Geschäftsreglement der Kulturkommission stammt vom 19. August 2008. Aufgrund des neuen Kulturkonzepts wurde das Geschäftsreglement der Kulturkommission überarbeitet und die Vorgabe des Konzepts darin verankert. Des Weiteren wurde die Beziehung der Bibliothek zur Kulturkommission neu geregelt. Die Bibliotheksleitung hat neu kein zwingenden Einsitz in der Kulturkommission.

Damit die Veranstaltungen der Bibliothek und der Kulturkommission weiterhin koordiniert werden können, soll künftig ein jährlicher Austausch zwischen der Bibliotheksleiterin und den zuständigen Personen der Kulturkommission stattfinden. Mit den Anpassungen im Geschäftsreglement der Kulturkommission erfolgt keine Verschiebung von Kompetenzen und Befugnisse von den politischen Behörden zur Verwaltung. Die Anpassungen werden per 1. November 2020 umgesetzt.

Gemeinderat Neftenbach

Martin Schmid
Gemeindeschreiber

Neftenbach, 26. Oktober 2020